
 

 

 

２０２３年１２月１３日 
東京臨海 RC   【第１２９７回例会】 

東京臨海北斗 RSC 【第１０５回例会】 

「知っているようで知らない薬局の話」 

(株)ユタカ薬品 代表取締役 伊佐康暢様 

（東京臨海 RC会員） 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

「イニシエーションスピーチ」 

東京臨海 RC会員 松村拓治様 

      
 

 

 

   

 

 

１２月１３日の卓話 １２月２０日の卓話 

≪例会・忘年家族会報告≫ 

日 時 2023 年 12 月 6 日（水）18：30～21：00 

場 所 東武ホテルレバント東京 4 階「錦の間」 

 東京臨海 RC 第 1296 回 例会   

 東京臨海北斗 RSC 第 104 回 例会 

18：30 例会開会 

司会：小松 SAA委員長 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長 

 
■国歌斉唱「君が代」 

：ソングリーダー：太田智久副委員長 

■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

■「四つのテスト」斉唱 

 

■会長報告：酒井会長 

 
・東京江戸川 RC様・東京臨海東 RC様・東京臨海西 RC

様・東京臨海南 RC 様・斉藤実 30 周年実行委員長よ

りお祝金を頂戴いたしました。 

・台北仁愛 RC創立 37周年記念例会が 12月 8日台北美

福大飯店にて開催されます。ご案内を頂戴しており

ますので、東京臨海 RCを代表して出席してまいりま

す。 

■出席状況報告：畠山孟賛副委員長 

・東京臨海 RC 

 会員数：45名 

出 席：35名（例会場：35名 ZOOM：0名） 

欠 席：10名 

 出席率：79.55％ 

・東京臨海北斗 RSC  

 会員数：26名 

出 席：13名（例会場：13名 ZOOM：0名） 

欠 席：13名          

出席率：50.00％ 
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・お客様 65名 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長 

 
２０２３－２０２４年度 

東京臨海ロータリークラブ 

東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

忘年家族会 

18：45 忘年家族会開会 

総合司会 寺田雄司親睦委員長 

 
■開会挨拶 酒井教吉会長 

■来賓・ゲスト紹介 酒井教吉会長 

東京江戸川ロータリークラブ  

  副会長 小林 司様 

幹 事 川野克博様 

 東京臨海東ロータリークラブ   

会 長 廣田德子様 

副会長 鈴木孝親様 

幹 事 津村政男様 

 東京臨海西ロータリークラブ   

会 長 三橋 晶様 

副会長 継岩憲二様 

幹 事 橋 豊和様 

東京臨海南ロータリークラブ 

会 長 杉浦孝浩様 

副会長 勝間田健一様 

幹 事 佐久間裕章様 

名誉会員 

栗山義広様・飯塚憲貴様・西野充英様 

髙橋映治様・佐藤正樹様 

 

■来賓挨拶  

◇東京江戸川ＲＣ副会長 小林 司様 

 

◇東京臨海東ＲＣ会長  廣田德子様 

 
◇東京臨海西ＲＣ会長  三橋 晶様 

 
◇東京臨海南ＲＣ会長  杉浦孝浩様 

 
■会員・家族紹介  

：東京臨海 RC 柴田剛幹事 

：東京臨海北斗 RSC 笹島弘隆幹事 
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■乾杯 佐藤大輔直々前会長 

 
■ご歓談 

■プレゼント抽選会：親睦委員会・ＳＡＡ委員会 

 

 

 
 

■イベント  

単身参加者限定 

「ロシアンシューレット」 

 

 

 

 
■手に手つないで 

：ソングリーダー 太田智久副委員長 

■閉会挨拶：井上晴貴副会長 
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クラブ年次総会報告 

日 時 2023年 12月 6日（水）18：15～18：20 

場 所 東武ホテルレバント東京 4階「錦」 

出席者 東京臨海 RC会員 45名中 35名出席 

    東京臨海北斗 RSC会員 26名中 13名出席 

（例会場：13名・ZOOM：0名）委任状 4通 

◆東京臨海ロータリークラブ 

議案 

１. 東京臨海 RC 次年度理事・役員選出の件  

＜役員＞ 

会長                佐藤大輔 

副会長               村社研太郎 

幹事                小松啓祐 

会計                内海真樹 

会場監督（SAA）委員長        秋田將宏 

副幹事                秋田將宏 

＜理事＞ 

クラブ奉仕委員長・会長エレクト   村社研太郎 

クラブ奉仕副委員長・会計監査・直前会長 

          酒井教吉 

クラブ奉仕副委員長                  今翔乃 

親睦活動委員長           伊佐康暢 

会場監督(SAA)副委員長               大西洋平 

職業奉仕委員長           柴田剛 

職業奉仕副委員長          櫻田誠一 

自事業活性化委員長         田中絋太 

自事業活性化副委員長        本多信雄 

社会奉仕委員長           寺田雄司 

国際奉仕委員長           内海真樹 

青少年奉仕委員長          工藤義孝 

青少年奉仕副委員長         今井博 

衛星クラブ議長           樋口義之 

※理事会は上記役員・理事の計 17名で構成する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

２. 東京臨海 RC 今年度会計中間報告の件  

３. 東京臨海 RC 前年度の財務報告の件 

（2023 年 9 月 20 日東京臨海 RC 会員へ送付済）  

⇒上記 3議案は、全て原案通り満場一致にて承認され 

た。 

 
◆東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

議案 

１. 東京臨海北斗 RSC 次年度役員選出の件  

議長                樋口義之 

副議長・議長エレクト        笹島弘隆 

幹事                濱田信孝 

副幹事               沓澤翔 

会計                内海真樹 

親睦活動委員長           関口満博 

直前議長              大貫翔吾 

２. 東京臨海北斗 RSC 今年度会計中間報告の件  

３. 東京臨海北斗 RSC 前年度の財務報告の件  

（2023 年 9 月 20 日東京臨海北斗 RSC 会員へ送付済）  

⇒上記 3 議案は、全て原案通り満場一致にて承認され

■集合写真撮影 

 

■散会 
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た。 

 
 

 

秋の家庭集会報告 
 

テーマ：『ロ―タリーに気づいて活用していこう！』 

サブテーマ： 

① ロータリーに入って気づいた事、勉強になったか？ 

② これからどんな事に挑戦し、活用したいか？ 

 

◆第 2グループ家庭集会 

日 時 2023年 11月 16日(木)18：30～ 

場 所 新小岩 みなとや食堂 

参加者 酒井教吉リーダー 秋田將宏サブリーダー 

    岩楯佳司会員、沓澤翔会員、小田桐信悦会員、 

    大西洋平会員、今井博会員、栗山智宏会員、 

    見浪大介会員、倉田朋広会員、太田智久会員、 

    小林誠会員、江副彰人会員 

 

岩楯会員 

ロータリーをモチベーションとして活用しております。 

ロータリーは社会的地位のある方たちばかりなので、 

その中で相談できたり、会話する内容が同じようなレ 

ベルでお話しできるので、自分がつらいとき、いいと 

き、会話をして、落ち込みすぎず、驕り過ぎずになれ 

て、いいモチベーションでいられます。 

 

沓澤会員 

ロータリーで気づいた事は、鈴木総代に昨年会費を払 

えることを喜びなさいと言われ、今現在払えているこ 

とに喜びを感じております。それと経営者目線でお話 

ができ、教えていただきおっきな勉強になっておりま 

す。これから挑戦していきたいことは、1つが自事業の 

活性化して、本会員になることと、もう一つは、会社を 

自分で建てて経営に回りたいです。 

 

小田桐会員 

私は、サラリーマンでして、私目線で経営者は自由な 

人が多いと思っておりましたが、ロータリーに入り経 

営者と接していく中で、経営者の方は経営者の悩みが 

あるんだなと思いました。私も事業所を預かっていて、 

似たような悩みがあると気づかされました。 

挑戦は、人脈を広げロータリーの輪にもっと入り込ん 

でいきたい。 

 

秋田会員 

皆さんと遊びながらお話しして、どういう悩みを持っ 

て、どういうテーマを持って経営してるかのお話を聞 

けてほんとにすごいグループだなと常々思っていて、 

まだそこまでお話しできていない方もいらっしゃるの 

で、これからもっとお話ししていきたいです。 

残るテーマとしては、新しい仲間をどんどん入れてい 

くこと、みんなが仲間を増やしていくことを念頭に置 

いていただきたい。 

ロータリーに入り、周りからの刺激を受けて、仕事欲 

がどんどん沸いてきた。 

 

大西会員 

ロータリーは社会奉仕で地元江戸川に対しいろいろ光 

を射してる事業がたくさんあるなと、改めて認識した。 

そういった分野であれば、私も深く携われるなと思い 

ました。 

していきたいことは、付随しておりまして、これから 

行政で重症心身障碍者の方のご両親のケアも課題で出 

ておりますので、皆様と情報交換して活かしていけれ 

ばと思います。 

 

今井会員 

率直にみんなすごいなと、一言に尽きます。事業主さ 

ん皆様忙しい中で、時間を作って、ボランティア活動 

や勉強会に参加してる方たちがたくさんいるなと気づ 

きました。それが私の勉強になりました。 

 

栗山智宏会員 

ロータリーに入ったときは、専務でしたが、去年に社 

長になりまして、ロータリーに入り、周りの方々がい 

ろんなことに目配りしているのを見て、社長は社長の 

役割をこなさなきゃいけないんだなと思い、いい方向 

に変わっていかないといけないんだなとわかりました。 

そして、大きい会社さん、小さい会社さん、ある中で、 

昇進していく方にはある程度助言はできます。私も歳 

を取りながらその中で、いい仲間たちを作っていきた 

いなと思います。 

 

見浪会員 

自分の立ち位置がわかりました。 

昔自営でやってたこともありまして、サラリーマンな 

りたての頃、朝も夜も働いて自営業気質な働き方をし 

ていて、いつの間にか会社で偉くなっていて、サラリ 

ーマン化して、皆さんも同じような働き方しているん 

だなと。 

これから挑戦したいのは昔を思い出し、いろんなこと 

に挑戦していきたいなと思いました。 

 

倉田会員 

自分にやりたいことがなければ、活用の使用がない。 
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ただ自分にやりたい事が出来た時に、あの人に聞いて 

みようとできるので、ロータリーってすごい！と自分 

はすごい恵まれた環境にいるなってなったときに、気 

づけると思う。 

今やりたいのは、独立するとかではないですが、自分 

で仕事をとって、熱く働いてみたい。 

 

 

太田会員 

経営者としての情報を皆さん持っていて、自事業活性 

で失敗談を皆さん話していました。なぜ失敗したのか 

を聞いて、経営としての情報をいっぱい聞いて勉強に 

なりました。 

これから挑戦したい事は、いろんな事業に手を広げて、 

失敗したことに後悔せず、挑戦する気持ちを大事にし 

たい。 

 

小林誠会員 

我々サラリーマン社長は、覚悟のなさを学んで来いと 

言われてる気がします。 

追い込まれたことがないため、どうしても足りない部 

分があり周りの空気感を感じ取りたいです。 

今後やりたいことは、4 つのテストを自分に置いたと 

きに、どこまでできるのかを実践していくために、ロ 

ータリーで色んな手伝いをしていきたい。 

 

酒井会長 

2020 年 3 月からコロナでどん底でした。コロナが明 

けて売り上げが戻りました。 

今現在多大な借り入れがあり、止まったらどうしよう 

と思いながら、ロータリーでも会長をやってまして非 

常に楽しい日々を送っております。 

現在の借り入れは不動産投資などのもあり、この案は 

全部鈴木総代に教えていただいたものです。 

私はどん底の時、ロータリー活動を積極的に行ったら 

それによって色々アイディア頂いたりできて、それで 

今があるんじゃないかと思ってます。 

 

江副会員 

私は右も左もわからず、誰かを目指したわけでもない 

中会社を作り、ただ一生懸命仕事をしてきました。 

その中でロータリーの輪の中にまだ短いですが少し入 

らせていただき、ロータリーの方たちの成功体験や、 

失敗談のお話を聞ける環境に入れることに感謝してお 

ります。 

これからしていきたいことは、先人の方たちの知恵を 

取り入れ自事業が活性化したら、その分少しでも社会 

奉仕をしていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 


